
敷地内の川沿いに、紫陽花の苗を、少しずつ植えて4年
サンワ株式会社 紫陽花ロードが形になってきました。
苗を育て、栄養と愛情を注いで植樹 2年目から、花が咲くミラクルがおきました ☆彡
環境に良くて、眼にもキレイな紫陽花、毎年の楽しみになりますように

2019年から紫陽花を植えはじめました
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